
 
 

 
 
 

 
TOP 4: Weitere Themen 

 

 
Jugendspielplatz 

 
 
Weiterhin möchte Herr Woigk wissen, ob die Verwaltung darüber nachdenke, den 
Jugendlichen eine Möglichkeit zum Verweilen einzuräumen.  
 
Bürgermeister Lierenfeld berichtet vom Beschluss, dass jedes Jahr in einem 
bestimmten Stadtteil ein Jugendplatz errichtet werden solle. Das größte Problem sei, 
eine geeignete Fläche zu finden. Er bittet die Gohrerinnen und Gohrer an die 
Verwaltung heranzutreten, sofern eine geeignete Fläche hierfür bekannt ist.  
 
Herr Rademacher von der SuS Gohr (Spiel- und Sportverein Gohr) spricht ein 
großes Lob und Dankeschön an die Vertreterinnen und Vertreter der Stadt für die 
Umsetzung des neuen Sportplatzes in Gohr aus. Die Sportanlage werde gut genutzt.  
 
Frau Hecker teilt mit, dass sich hinter dem Bolzplatz ein Grillplatz befindet, der nicht 
mehr genutzt werde. Diese Fläche könne sich zur Errichtung eines Jugendplatzes 
anbieten.  
 
Die Anregung der Frau Hecker wird mit aufgenommen. 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Der Vorschlag von Frau Hecker wurde an die städtische Kinder- und 
Jugendbeauftragte, Frau Daniela Mohrs, weitergeleitet. Der Vorschlag wurde 
aufgenommen und wird bei der konkreten Planung berücksichtigt. 
 
 
 

 

 

Bürgerdialog am 
28.03.2023 in Gohr 


